

# LA VOZ DE LEMPIRA

SEMENARIO NACIONAL INDEPENDIENTE

Director y Administrador:

Abogado Julio Baide



Redactor:

Profesor. Tomás Edulfo Landaverde

Año VII |

GRACIAS, DEPARTAMENTO DE LEMPIRA, 27 de Julio de 1946

| N. 787

## Expresiva nota de Bertita Hernández

Gracias, 23 de Julio de 1946.

Señor Director de "La Voz de Lempira" Ciudad.

Señor Director:

Por medio de estas pocas y mal hilvanadas líneas quiero expresar, profundamente conmovida mis más hondos y expresivos agradecimientos a la culta sociedad de esta ciudad de Gracias, por las muchas e inmerecidas manifestaciones de distinción y simpatía que tan espontáneamente se ha tomado la molestia de prodigarme con motivo de haber salido electa Reina de la Semana Cívico Deportiva con que el noble y valiente Departamento de Lempira ha

celebrado otro de los aniversarios en que se recuerda el nombre de uno de sus grandes hijos. Mi gratitud se extiende especialmente a aquellas personas que gastaron tiempo y entusiasmo en ver triunfante mi nombre en la lucha caballerezca sostenida en contra de señoritas que por su belleza, por su simpatía y por otros altos dones tenían más que yo el derecho de ocupar el trono que innerecidamente he ocupado.

Le ruego perdonar la molestia señor Director, de publicarme esta carta en su importante periódico y saludándolo atentamente soy su afma. y servidora.

BERTHA E. HERNANDEZ

## Salutación a su Majestad Bertha I Por el Profesor Miguel Angel Estrada

SALUD AUGUSTA MAJESTAD!...

SALUD BERTHA PRIMERA!....

Inmerecidamente he sido designado por el Comité de Festivos, PRO SEMANA CIVICO-DEPORTIVA, para ser su portavoz en este

solemne momento y significaros por mi medio su más sentida y sincera salutación. Las leyendas antiguas

## TOMANDOLE EL PULSO A LA SEMANA CIVICO-DEPORTIVA

Entusiasmo, ansiedad, espera; promesas y comentarios; ofertas y preparativos. Todo en la vieja ciudad de los Oidores hace ver que se aproxima la Semana Cívico-Deportiva, evento de cultura y deporte, único en nuestros anales. También único en el país, pues, que nosotros esperamos, en alguna parte antes

nos refieren que los grandes acontecimientos venían precedidos de grandes fenómenos celestes, los cuales orientaban las multitudes preparando su ánimo para grandes alegrías o tremendas desgracias. La aparición de un cometa, jamás fué motivo de placeres; señas luminosas desfiladas por el Profeta Daniel, indicaron a Nabucodonosor Rey de Babilonia, la destrucción de su Reino; una estrella misteriosa guió al portul de Belén, a los famosos Reyes Magos; y relámpagos y truenos, anunciaron un viernes de cuaresma, que el Divino Jesús exhalaba su postrer suspiro. Así también esta noche las estrellas disputando con la luna, lanzaron sus rayos luminosos perforando los espacios infinitos, para alumbrar el camino y servir de guía hacia este sitio donde, vues tras sienes acubín de recibir la unión de esa Corona, exponente glorioso de nuestro Héroe autóctono, el invicto Lempira, para empuñar airosa la insignia de vuestro Regio Gobierno. Vues tras miradas irradiaban algo misterioso y cualquiera creería que una atrevida estrella se fugó del firmamento para penetrar furtiva en vuestro corazón y desahogar las furias de su luminosidad, por las pupilas de vuestros ojos que ahora nos miran dulcemente incltándonos el grandísimo entusiasmo con que se inicia (pasa a la 4ª pág.)

de ahora dentro de Honduras, se ha celebrado algo igual. Semana Cívico-Deportiva, ese nombre implica que hablará el civismo puro y el deporte serio. — Hermosa y significativa unión de términos que hace obligada en la mente la de los conceptos correlativos!

Todo ello en memoria de Lempira. Significativo homenaje al primer patriota genuino de Honduras.

Los festejos principian el 14. Se inician de madrugada, con la algarabía de una alborada fenomenal. Ruiz López, el encargado de la inocua artillería de paz, suplió el material por encargo del Comité. Cohetes y músicas; risas y alegrías. La Semana Cívico-Deportiva ha comenzado.

Se juega por la mañana una refilida partida de balompié. Los «Morazán» y «Lempira» luchan a «pierna partida» por así decirlo. Resultado: triunfo de tres a cero del «Morazán» que tiene más acoplamiento; sus muchachos se entienden más; hay mejor defensiva, más coordinación en el ataque. Los jóvenes de los libros se portan bravamente y en verdad que individualmente considerados, hay en el «Lempira» jugadores de más empuje que varios del «Morazán». Pero el fútbol no se sólo bravura; es también coordinación y disciplina ante la voz del Capitán.

Pasa el juego y Bertha Primera agradece gentilmente a vencedores y vencidos en casa de Paco Ruiz. Todo termina por la mañana entre alegrías y comentarios de las «jugadas» sobresalientes.

A las dos de la tarde, el Colegio «Ramón Rosa» tiene su recepción especial en honor del extinto varón cuyo excelso nombre lleva y del aniversario de la Toma de la Bastilla. Hay con- (pasa a la 4ª página)

## Entusiasmo del nacionalismo en Gualcinse

Gualcinse, 13 de Julio de 1946.

Señor Director del Semanario "La Voz de Lempira"  
"Gracias"

Para que se sirva publicarlo en su importante Semanario comunitario: a esta fecha hay inscritos en el libro del Registro del Nacionalismo de este Municipio 999 ciudadanos; quedando abierto el registro para todo aquel individuo que voluntariamente desee dar su firma. Los grupos que se han presentado en estos momentos se les hace ligeras pláticas de los grandes efectos que dá la bendita Paz, trabajo y progreso como fuente de tranquilidad. El Coronel Julio Cruz M. Adán Castillo, Guadalupe Cruz, Pío Carballo, que son de filiación liberal voluntariamente presentaron a firmar el libro en referencia, prometiendo que en primera oportunidad pondrán sus protestas en legal forma.

J. Lisandro García  
Presidente Sub-Comité Nacionalista.

## TELEGRAFICAS CON OCASION de las recientes festividades

San Miguelito F. M. 11. — Como admirador la épica figura de Lempira, a quien los hondureños jamás debemos olvidar, he tomado nota de los conceptos de circular fecha 9 en la cual participan la forma como esas Autoridades festejaron esa gloriosa efeméride.

Rosendo Rodríguez  
Alcalde Municipal

San Pedro Sula 10.— Aplaudimos las entusiastas iniciativas pro mejoramiento de la juventud. Actividades cívicas y Deportivas alejan el pensamiento de los vicios.

Medardo Quiróz  
Director Escuela José Cecilio del Valle.

Colinas 10.—Digna de encomio es la celebración de la Semana

## Casa Comercial ROGELIO ZACAPA. Fundada en el año de 1910

Renovación Constante y Variado Surtido de Toda Clase de Mercaderías. Compra y Recibe También en Cambio de Mercaderías Biletes Aduaneros, Plata Vieja o de Artigua Circulación En El País, y Moneda Salvadoreña. Precios Que No Admiten Competencia. Compra Toda Clase de Productos del País. Ventas por Mayor y Menor. Además Ofrece Un Gran Surtido de Medicinas Patentadas para Toda Clase de Enfermedades, Debidamente Autorizada por LA FACULTAD DE FARMACIA. GRACIAS, HONDURAS C. A.

# El Pueblo Hondureño debe Condenar la Guerra y defender la Paz



CONCIUDADANOS:

HONDURAS, nuestra amada y cara Patria, la cuna de nuestros mayores y de nuestros ancestros, la que vivió un pasado de oprobio, de miserias y de lágrimas, bajo el azote pavoroso de las guerras civiles que la desangraron implacablemente, para dejarla postrada en un lecho de dolor y de vergüenza, ha entrado, durante los últimos trece años de su vida republicana, a tomar el puesto que le correspondía entre los pueblos más cultos y civilizados de la tierra.

HONDURAS, ya no es campo propicio para las montoneras de antaño, ni suelo prometedor para el festín de los demagogos nefastos. En sus montes, en sus valles y en sus ciudades, ya no se contempla el triste espectáculo de las contiendas fratricidas, ni los desafueros de los machetones irresponsables, comandando facciosos, sin

Cívico Deportiva que tendrá lugar en esa en homenaje al primer defensor de nuestra autonomía patria al Cacique Lempira y auguramos completo éxito en la realización de tan feliz idea. Fraternalmente.

J. Antonio Castellón  
Director Escolar

Nacaome 12.— Plácenos noticia, gran entusiasmo invádenos espiritualmente con ustedes en tan significativo acontecimiento.

Miguel Angel Lagos C.

Dios y sin ley. Atrás queda el pasado, envuelto en sombras de sangre y de luto, y HONDURAS, rectificando sus errores, arrepentida de sus pecados y vislumbrando un glorioso porvenir, pro-igue su vivir cotidiano, al rumor de las marchas del trabajo y del himno sacrosanto de la Paz.

HONDURAS se ha salvado; y se ha salvado, gracias a esa paz bienhechora y fecunda, fruto de los afanes y desvelos del ciudadano Tibarcio Carías Andino, patriota por los cuatro costados, y quien por su mérito y virtudes indiscutibles, fué llevado por el glorioso Partido Nacional, o mejor dicho, por la gran mayoría del pueblo hondureño a la más alta Magistratura de la Nación.

Más de trece años se han cumplido, desde que el General Carías Andino, ungido por el voto popular, accedió a la Presidencia de la República, y durante ese lapso más o menos grande, el pueblo Hondureño aprendió a vivir en paz y en orden, a rendirle culto al trabajo, a desenvolverse con espontaneidad, sus facultades físicas, morales e intelectuales, a gozar equitativamente de todas las libertades individuales, dentro de las normas fijadas por nuestra Constitución, y a ejercer, en todo momento sin ninguna restricción arbitraria, sus derechos civiles y polí-

ticos, de conformidad con la ley.

Es así, como nuestro prestigio y nuestro crédito, tan acremente vilipendiado por propios y extraños, durante las administraciones pasadas, surgen hoy radiantes y sin mancha, aureolados por el reconocimiento de todos los hombres de buena voluntad, que en todas las latitudes del Universo, saben apreciar lo que vale y significa, un régimen democrático, como el que vive Honduras con el General Carías, apoyado por el Nacionalismo redentor; y es que bajo el imperio de la paz, el país no encuentra obstáculo para continuar su marcha evolutiva, por las sendas del progreso, de la cultura y del orden administrativo. El campesino puede dedicarse confiadamente al cultivo de sus tierras, a sembrar sus milpas, sus vegas, sus arrozales, a cosechar su trigo, sus frijoles, papas y garbanzos, sin pensar que el producto de sus faenas, bajo el sol unas veces y bajo la lluvia, otras, han de servir para alimentar el botín de los mal llamados revolucionarios de triste recordación. El ganadero puede muy bien, sin incertidumbres de ninguna clase, apacentar sus rebaños, engordar sus partidas y venderlas al mejor postor, porque ya los facciosos y ladrones de otras épocas, no aceolan las comarcas, disfrazados con el nombre de libertadores. Los artesanos en sus talleres, los obreros en sus fábricas, los comerciantes en sus tiendas y almacenes, los hacendados, los profesores en sus cátedras y los profesionales en sus bufetes y en sus clínicas, sin distinción de colores políticos, y sin ninguna cortapisa, se dedican a sus distintas actividades, con la firme con-

(pasa a la 3ª página)

## Pedro Pineda M.

ABOGADO Y NOTARIO

Dedicado únicamente al ejercicio de su profesión — Asuntos civiles, criminales, administrativos y de voluntaria jurisdicción.

Consultación pronta y esmerada.

Gracias, Departamento Lempira.

### El Pueblo Hondureño debe...

(viene de la 2ª pág.)

vicción de que las revoluciones infecciosas, no torcerán el giro normal de sus faenas en la lucha diaria del vivir.

Ante los beneficios de esa paz edificante y provechosa, solamente se escucha el descontento del reducido número de opositores al Gobierno, que no son otros, que los *liberals* de ayer, los mismos hondureños propietarios de la guerra y del desorden, los que añanan que HONDURAS vuelva a la vida miserable en que la sumieron las luchas intestinas, los que solo quieren el poder, para saclar venganzas personales y esquilmar las casillas del Presupuesto Nacional, haciendo a un lado la felicidad del pueblo en general y el porvenir glorioso de la Patria. A esta triste conclusión no quiere llevar la prensa de oposición, con su propaganda maleana y tendenciosa; ese es el lema de sus dirigentes, ese es el lema de esos escritores venales e inconformes, en bancadores de juventudes sanas y viriles y empujadores de ciudadanos de buena fé, ajenos a sus trapisondas maquinaciones aviesas.

Pero el pueblo hondureño, debe oír con indiferencia los cantos de sirena de esos falsos apóstoles del liberalismo criollo y pensar detenidamente en sus negras intenciones, para llegar a la comprensión de que el Partido Nacional es el único que se preocupa por su bienestar y por su mejoramiento colectivo, y que solamente él, con el General Carías, por conductor, nos ha podido dar la paz que necesitamos para trabajar honestamente y con quietar un puesto de honor entre las naciones más dignas y prósperas del mundo.

**¡PUEBLO COPANECO ESCOJED:** o la guerra con su cabarana de miserias y desgracias, que propicia al llamado Partido Liberal; o la PAZ con sus beneficios indiscutibles, que ha fundado y sostenido el Gran Partido Nacional!

**LA GUERRA** trae consigo: la anarquía, la muerte, la ruina, los incendios, la devastación, el descrédito, la orfandad, la viudez, etc....

Del Libro Irónico «ANECDOTAS JOCO HISTORICAS»

## A N I T O

Hace años, cierto galeno que llegó hasta ocupar la Presidencia de la República provisionalmente, se encontraba en un pueblecito de los Valles de Quimistán, ejerciendo siempre su humanitaria profesión, distinguiéndose por las bromas que gastaba, aún con los mismos pasientes que acudían.

Hombre de vasta ilustración, generoso con todos los pobres y desheredados de la suerte, siempre trataba de hacer con sus bromas más llevadera la vida de aquellos, buecando el momento oportuno para hacer salir las sonrisas a flor de labio. Y sus bromas, unas veces inocentes, tenían mucho de irónico cuando el caso se llegaba y cuando las necesidades de los pacientes o familiares lo exasperaban.

Ese renombrado Dr. respondía al nombre de Francisco Bográn, conocido en todo Honduras y de grata recordación en estos pueblos donde repartió favores e improvisó bromas de todo genero.

Una vez fué llamado para asistir una señora que en la aldea de El Diviso, del Municipio de Trinidad, se encontraba en agónico estado.

Para que no se detuviera en la ciudad de Trinidad, fueron los familiares hasta la aldea de Las Delicias y con él, PARSARON DE PASO, como suelen decir nuestros humildes campesinos, por aquella población rumbo a la aldea antes dicha de El Diviso.

Como tenía que ver de paso a don Julián Fajardo que estaba un poco mal, después de corta visita dobló por la esquina de la casa que pertenecía en aquel entonces a don Procopio Rivera para tomar el camino que debía de seguir.

Al quebrar una calle salió un bondadoso ciudadano y reconociendo al galeno, le dijo: "¡Adiós Doctor!" y éste sería porque no reconociera a dicho individuo, o por hacerse el desentendido para jugar alguna de las suyas, preguntó a los acompañantes: ¿Quién es ese que me dijo adiós?

---¡Ah! le contestó uno de ellos: es Casiano.

---Sí repitió el Dr., es Casiano Y siguieron caminando.

Al pasar por la plazoleta de la aldea de El Tigre, salió un grupo de curiosos y uno de ellos, reconociendo al Dr. le gritó: "¡Adiós, Doctor!" y vuelta a preguntar el galeno: ---¿Quién es ese que me dijo adiós allí? Y otro le contestó:

---Es anito, Doctor.

Y don Francisco teniendo ya madura la broma exclamó:

---¡Juro a Cristo!, en este Municipio de Trinidad no hay uno que tenga el BOTON completo: allá, está un casiano y aquí, un anito es una verdadera desgracia!

RUBEN ANGEL ROSA

## PAUSIBLE MEDIDA DEL MANDATARIO

Orden Presidencial 23. — En atención a las circunstancias creadas por el prolongado verano y previendo la falta de cereales, sírvase recomendar a los agricultores de su jurisdicción la siembra de tabórnolos alimenticios y atender la siembra de postreas, procure llevar al cumplimiento de ellos la conveniencia de esta medida que beneficiará a la generalidad. El Gobierno está sumamente interesado en que el pueblo no carezca de los medios económicos de subsistencia y en tal sentido deben cooperar todas las autoridades. Confío en que usted habrá de interesarse para obtener tal finalidad y espero sus informes al respecto. Atmo.

Tiburulo Carías A.

### Anunciar es progresar

Anuncio en este Semanario

#### INDICADOR

«La Voz de Lempira» publicación setatina de intereses generales

DIRECTOR Y ADMINISTRADOR  
ABOGADO JULIO BAIDE

REDACTORES:

Leonidas Ross Z. y Prof.  
Tomás E. Landaverde

#### CONDICIONES

Un mes L. 050  
Número suelto " 0.15  
Número atrozado " 0.20.

Aranceles y remitidos;  
precios convencionales

Gracias, Dpto. Lempira  
Honduras Centro América,  
Tis. Occidente

La primera es la muerte,  
la segunda es la vida.

Luchemos, por extirpar  
la guerra para siempre y  
por sostener y defender la  
paz, por una eternidad.

**¡QUE VIVA EL PARTIDO NACIONAL Y QUE VIVA LA PAZ!**

Santa Rosa de Copán, Julio de 1946.

**POR EL COMITE DE PARTAMENTAL DEL PARTIDO NACIONAL**

Ramón Medina Cueva  
Presidente

Manuel Luna Mejía  
Secretario

## TIENDA LEMPIRA

DE

ARNULFO M. MURCIA

Acaba de recibir un surtido variado y extenso de abarates lo mismo que: Vinos, dulces, Palas, Azadones, Gaz, Aguarraz, Candelas, Machetes Colins, Clavos surtidos (maños), Materiales de Zapatería, Termos, Tazas, Papel varias clases, Cortes de Crepè finos para señora, y muchísimos artículos más que esperamos merezcan su atención al visitarnos. Compre en la **TIENDA LEMPIRA** y quedará satisfecho.

Gracias, Honduras C. A.

**LA PAZ** nos da generosamente: honores, triunfos sanos, trabajo progreso, tranquilidad social, cultura y dignidad.

**LA GUERRA** es la culminación de la barbarie.

**LA PAZ** es la apteosis de la gloria.

**LA GUERRA** destruye.

**LA PAZ** edifica.

# K I N G B E E

..... cumplen la misión de AGRADAR

## BUSQUE LOS CUPONES

### SALUTACION A SU MAJESTAD...

(viene de la 1ª pág.)

nuestra Gran Semana Cívico-Deportiva. En este feliz instante todo habla de VOS; vuestro nombre lo musitan en sus trinos los ruiseñores; las flores abren sus corolas brindándoos sus perfumes y las pompas de su hermosura; música se oye en todas partes, alegría en los corazones, mientras los niños dejan entrever sus sonrisas al contemplar en su Soberana preáagio de sus próximos y múltiples goces. Se rompió el velo que nos hundía en las tristezas y ahora nuestra vieja ciudad se engalana dando rienda suelta a sus más dulces devaneos esperando horas continuadas de exquisito placer y refinamiento cultural, sintiéndose a la vez, por muchos motivos orgullosa de abrigarse bajo su cielo azul y haceroso objeto de todas sus simpatías.

El comité de Festejos propició el torneo cultural que culminó con vuestro triunfo, habiéndole obtenido también con desigualdad de fortuna, algunas apreciables señoritas de nuestra élite social, quienes contribuyeron ventajosamente en la consumación de nuestra obra. Motivo justísimo para que el Comité sepa distinguirles con especial agradecimiento, así como también a los invictos luchadores que acuérparon sus candidaturas y que sólo pudieron perder en la lid, porque así lo había dispuesto el destino y entre tanto, VOS, gentil Sra., que hoy escaláis con donaire y gallardía ese cítil, que os coloca en la difícil tarea de presidir todos los actos de las fiestas que se inician; sed desde hoy el hábil timonel que con sólo la dulzura de vuestras miradas, llevéis paso a paso, de triunfo en triunfo, a todos esos corajudos muchachos que en vuestro honor y por sus reinas, serán capaces de los más grandes esfuerzos, para conquistarse

el aplauso general y el trofeo asignado a los vencedores. No dudamos que sabrán ganar o que haran derroche de cultura para saber perder.

Las constantes emociones que hoy invaden nuestro espíritu, plasman el concepto altísimo que nos merecéis y nos hacen pensar en lo indestructible de vuestro reinado, al dejar emerger de vuestro corazón delicadas raíces que cultivaremos en nuestros jardines espirituales, para que florezcan constantemente, perpetuando vuestro recuerdo al perfumar el ambiente que nos rodea.

¡Oh Augusta Magestad Bertha Primera!... En nombre de nuestro Comité y público en general, yo os saludo!... Salud Magestad!.....Mil veces salud!

DIJE

Miguel A. ESTRADA

Gracias, 14 de Julio de 1946.

### Tomándole el pulso.....

(viene de la 1ª pág.)

cierto en el Parque «Lempira» y a las siete de la noche una muchedumbre enorme sonda al Salón teatro de la escuela «Juan Lindo». Se oye música dentro y el espectador va al llegar, una columna blanca en el escenario. Es el modo de «estilo», una «real mención en cuyo fondo

se alza el trono de la coronación de Bertha Primera.— La sinada Dirección del médico—arquitecto Miguel Zacaapa h, dió por resultado el hermoso aspecto del escenario donde se hizo la coronación.

Para formar el cortejo una a una van llegando las parejas de damas y caballeros al son de trompetas. Por último, la Reina Bertha, acompañada de gentil caballero y el cuadro se termina. Es en realidad, hermoso. El Presidente del Comité Profesor Luis A. Pineda hace la coronación dirigiéndole cortas pero expresivas frases de elogio. La real corona tiene motivos indios; se ha querido que así sea por ser todos estos festejos en honor de la memoria de nuestro Cacique Lempira.— Bertha Primera la lleva con real propiedad y agusto porte. A continuación el Profesor Miguel A. Estrada da rienda suelta a su mente con do bordado de frases bellas y expresivas. Es muy aplaudido Estrada; se emocionó en verdad. Claro vimos que la que en ese momento se coronaba Reina había sido su dilecto candidato en el torneo de elección. Bien se merece la Reina gentil, el galante saludo. Lucía espandida y noble. Los manes de Lempira deben haber conreído en la inmortalidad. Un clamoroso grito de aplauso se elevó del salón y la real comitiva se dirige ya al Palacio Municipal donde el baile regio se inicia. Alegre fiesta de gala donde nuestras bellas mujeres ponen la nota de delicadeza y los caballeros la de distinción.

Al día siguiente, 15 se realizan las carreras de resistencia y velocidad. Las primeras, del Parque «Lempira» al aeródromo «Las Mesas» y de regreso. Un poco más de tres kilómetros es una pista irregular que tiene al final del primer tramo, la difícil cuesta para llegar al campo de aviación. Allí, en el punto de llegada, hay un enviado especial del Comité para controlar la de cada corredor y su regreso. Se nota entusiasmo por estas carreras, contra la derrotista opinión de varios que decían que «esto no tenía gracia» que «aquí no se acostumbra».

Se inscribieron siete muchachos. A las diez a. m., parten todos. Esta carrera deportiva parece un trasunto de las carreras de guerra de nuestros antepasados indígenas. Pasa un rato; ya vuelven los muchachos; el primero: un obliquista Alfredo Martínez. Es una p'uma este muchachito, por su magra delgadez y sus piernas aladas al van peñes y puente y empalmadas y risos. Casi se diría que este tipo corre así, también, por falta de alimento. Extraño es decirlo, pero es lo cierto que Martínez pesa apenas unas cuantas libras

# LOTERIA Nacional

## DE Beneficencia

Institución absolutamente seria creada y administrada por el Supremo Gobierno.

Haga obra caritativa cooperando al sostenimiento del enfermo y devalido, cumpliendo así con el más sagrado de los deberes del buen cristiano

Haga obra pía y bondadosa comprando BILLETES de la

## -Lotería Nacional- de Beneficencia

que la Divina Providencia que también sirve al justo y al magnánimo, puede devolverle mil por uno.

Agente en este Depto.

P. M. don Roberto O. Castañeda

\*\*\*\*\* y se ocurre maravillosamente bien, como si no hubiera esfuerzo.

Después viene otro estudiante El «Ramón Rosa» tiene manera de atleta. Es Obisito Estrada, el de doña Cármel; hermano de la Reina Anarda, la bella entre las bellas, la muchacha profesional—deportista como muchas nuestras. Estrada entra de tercero. Es ya otro atleta que dejó de ser infante para irse haciendo hombrecito. Corrieron duro estos muchachos! Después, entran los demás. Reoibos los vencedores sus bien ganados premios (por cierto reducidísimos.)

(continuará)

### Anunciar es progresar

Anuncio en este Semanario